



明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしく
 お願い致します。新しい年を迎えての保育園は、胃腸
 風邪やノロウイルス感染もあり体調不良で中々全員集ま
 ることが少ない1ヶ月でした。職員も消毒や換気を徹底
 しながら、大切なお子さんの感染が拡大しないように努
 めております。どうぞ保護者様もその志主旨をおくみ取
 り頂きますように、宜しくお願い致します。

園では、節分に向けて、鬼のお話をしております。「み
 んなの中にも優しい鬼と怖い鬼がいるんだよ」と
 「みんなが優しくって仲良しでお話が聞けると優しい鬼
 さんだよね」「お友達と喧嘩したり取り合いをしたりお話
 が聞けなかったら、怖い鬼さんだよね」と言っています。
 そうすることにより、よく聞いていて優しくなり、意識
 的にお話を聞こうとする姿が見られてきました。今では
 1.2歳児も、自ら、お給食袋を出して用意し、準備から片
 付けまでを保育士とともにやることにより、出来るよう
 になってきました。これからも自立を促すような取り組
 みを活動や何気ない日常や遊びに、取り入れていきたい
 と思っています。



園からのお願い

- ・持ち物(衣服、タオル、給食セット等すべて)に名前
 の記入をお願いします。
 また、忘れ物にもご注意下
 さい。

2月の予定
7日(月) 節分会
18日(金) お誕生日会